

# Tödliche Rache

Von KusakixSephiroth

## Kapitel 2: Schuldig?

Mein letzter Gegner befand sich jedoch nicht in seiner Kabine sondern auf einer Aussichtsplattform. Sein Name war Alister. Eine junge Frau mit langen blonden Haaren stand mit einem kleinen Jungen an der Hand neben ihm. Alister sagte, dass er nur an dem Turnier teilnimmt, um Seto Kaiba am Ende zu vernichten. Alister war der Meinung, dass Kaiba für den Tod seines kleinen Bruders verantwortlich ist. Ich konnte mir aber nicht vorstellen, dass Kaiba so etwas tun würde. Immerhin hatte er Kaibaland errichtet, damit Kinder Spaß haben können und irgendwie mochte ich auch Kaiba's Art, er war ein Vorbild für mich. Ich versuchte Alister während des Duells von Kaiba's Unschuld zu überzeugen, aber es war zwecklos. Sogar die Frau, welche sich als Alister's Freundin herausstellte, war von Kaiba's Schuld überzeugt. Sie formte ihre rechte Hand zu einer Art Pistole und deutete einen Schuss an. „Bald wird er bekommen, was er verdient.“ Ich schüttelte hastig den Kopf um zu verdrängen, was diese Frau gesagt hat. „Das ist nicht wahr. Kaiba ist kein schlechter Mensch. Er ist doch ungefähr in eurem Alter, das heißt, er war zu dem Zeitpunkt selbst noch ein Kind.“ Alister beschwor ein Monster. „Wie gut kennst du ihn schon? Du bist nur ein verliebter Fan, der es nicht wahrhaben will, dass sein Vorbild eine dunkle Seite hat.“ Alister startete einen Angriff, welchen ich jedoch mit einer Fallkarte konterte. „Vielleicht bin ich nur ein verliebter Fan, aber ich glaube an Kaiba und ich weiß, dass er keine Schuld an... dem Tod deines Bruders trägt.“ Einige Züger später hatte ich gewonnen. „Nicht schlecht Kisasi.“ Die Stimme kam von Seto Kaiba, welcher plötzlich seitlich hinter mir stand. Ich errötete leicht. „Danke, wie lange bist du schon hier?“ Kaiba schloss die Augen und lächelte. „Seit dem Beginn des Duells.“ Alister ballte seine Hand zur Faust. „Ich werde dich...“ Kaiba wandte sich Alister zu. „Sieh's doch ein, Alister. Du hast verloren und ehrlich gesagt reicht es mir langsam, dass du sogar Außenstehende mit deinen Lügen über mich infizieren willst. Kisasi hat noch weniger mit der Sache von damals zu tun, als ich!“ Seto sah zu mir. „Ich gratuliere dir, du hast es als erstes in die Finalrunde geschafft. Folge mir.“

Kaiba brachte mich in den Festsaal; in welchem sein kleiner Bruder bereits auf ihn wartete. Es dauerte noch 2 Stunden, bis die restlichen Finalisten in dem Saal eintrafen. Daren teilte uns mit, dass das große Finale in seiner Villa auf einer Insel stattfinden wird. Es dauerte weitere 3 Stunden, bis wir am Ziel der Reise waren. Ich vertrieb mir so lange die Zeit mit Buch-lesen und Besichtigen des Schiffsmuseums. Die Insel war wunderschön, schneeweißer Sand, seltene Bäume und Tiere, ein kleines Dorf und ein großer Wald, hinter welchem sich Daren's Villa befand. Man hätte annehmen könne, dass wir uns auf den Malediven oder Mallorca befinden. Daren's Villa war außergewöhnlich Licht betont. Die Inneneinrichtung bestand aus weißen Möbeln und

Schränken. An den Wänden hingen Bilder von Salvador Dali und Monet und in einer Vitrine waren Pokale von Duell-Monster-Turnieren der letzten 4 Jahre untergebracht. Daren führte uns zu den Schlafsälen, welche wir mit unseren bereits erhaltenen Kabinenkarten öffnen konnten. Wir richteten uns ein und trafen uns um 18.00 Uhr in der Aula, um zu erfahren, wer sich als nächstes mit wem duellieren muss.